



NUEVA GENERACIÓN DE PINTURAS

En un mundo que está cada vez más comprometido con la protección del medio ambiente, la industria automotriz ha tomado un rol activo en la búsqueda de productos más sostenibles. De esta manera, se crean las pinturas ecológicas, que no sólo destacan por su alta eficiencia y productividad, sino que también por ofrecer un nuevo y mejor estándar de calidad. La tendencia hacia tecnologías limpias sigue consolidándose como una ventaja

competitiva clave para los fabricantes, que logran posicionarse en un mercado cada vez más consciente y exigente en términos de sostenibilidad. Algunas de las opciones que ofrece el mercado son a base de agua, soya e incluso presentan bajos niveles de Componentes Orgánicos Volátiles (COV) – compuestos peligrosos que dañan el medio ambiente y la salud-, con lo que se reducen significativamente los riesgos para los trabajadores en los talleres, ya que los barnices no ecológicos emiten altas concentraciones de metales contaminantes. Entre las diferentes opciones que se pueden encontrar, está Glasurit, la marca premium de Repintura Automotriz de BASF, que lanzó su nueva línea ProClass, la gama más avanzada de productos y soluciones que combinan alta calidad, velocidad en los procesos, rendimiento y ecoeficiencia.